

Los estudiantes boicotean el vallado antibotellón del Campus de Tarongers - Levante - 29/08/2019

## Los estudiantes boicotean el vallado antibotellón del Campus de Tarongers

► Un grupo de jóvenes atacó las obras del recinto y pintó un camión con la palabra «parásito» como rechazo a la inversión de la Universitat

**Alirós**  
► LA CARRASCA

R. L. V. VALÈNCIA

■ Los estudiantes de la Universidad de València denunciaron, mediante organizaciones sindicales como Estudiantes en Lucha, la construcción de la nueva valla que va a cerrar el campus de Tarongers con una obra de 4,1 kilómetros y que costará «5 millones de euros». La finalidad de dicho vallado, según el rectorado, es combatir el botellón dentro del campus, pero desde el estudiantado se alega que «la verdadera finalidad es poder controlar mejor a los estudiantes y todo lo que hacen en el recinto».

Según un comunicado elaborado por los alumnos, la constructora que lleva a cabo el proyecto, Rover Alcisa S. A., es la que ha realizado diversas obras en los diferentes campus durante varios años y «da la casualidad que el presidente del grupo Conexus, al que pertenece la constructora, es Manuel Broseta, que fue miembro del Consejo Social de la UV durante años e incluso llegó a presidir dicho órgano».

Por todo ello, los estudiantes denunciaron públicamente en sus redes sociales que «los órga-



Camión pintado como protesta estudiantil. LEVANTE-EMV

nos de la universidad no se preocupan por sus intereses y que prefieren invertir cinco millones de euros en tener controlado el campus para poder limitar cualquier acción reivindicativa estudiantil a invertir en su beneficio».

Además, un grupo de jóvenes atacó las obras y pintó un camión la noche del martes. Denuncian el hecho de que se inviertan 3 millones de euros en este proyecto dejando escrita en el vehículo la palabra «parásitos» y llamando a la unidad estudiantil.

Asimismo, la Universitat, que llevaba siete años persiguiendo la mencionada obra, tenía «la necesidad de aislar» este campus «para evitar que fuera del horario docente se convierta en un espacio urbano marginal con el consecuente quebranto del espacio público y pérdida de seguridad». Es decir, el objetivo es evitar que los jóvenes se pongan a hacer botellón, una costumbre que ha cogido fuerza en la zona debido a la proximidad de locales de ocio nocturno de San José y la plaza Honduras.